

—Ah, yo no puedo, tú bien lo sabes,
Otro del cielo tiene las llaves,
Y otra ... la Estrella pura del mar.
¡A ella, a la Virgen pediré tanto,
Que oirá mis súplicas, verá mi llanto!....
—(¡Vamos al cabo me hará llorar!)
—Padre del alma, si yo Dios fuera,
Perdón y gracia y amor te diera.
Y.... ¡soy un niño, y Dios es Dios!
No temas, padre, que Dios es bueno....
—Hijo del alma, ven a mi seno....
¡Comulgaremos juntos los dos!

P. JULIO ALARCON, S. J.

GRADO NOTABLE

Don Ezequiel de Jesús Segura, natural del departamento de Boyacá, ganó hace varios años, por su óptima conducta y consagración al estudio, el honor de la colegiatura de número. Por haberse distinguido al año siguiente entre los colegiales, alcanzó el puesto de inspector, cargo que desempeñó fielmente, con suavidad y cultura que le merecieron elogios del señor Rector. Graduóse el señor Segura de doctor en jurisprudencia, el 18 de agosto, y para ello presentó un estudio muy bien hecho sobre *Transacción en derecho civil*, ventajosamente calificada por el presidente de tesis doctor Arturo Campuzano Márquez. Fueron examinadores los doctores José María González Valencia, José Gnecco Laborde y Hernando Holguín y Caro. El doctor Segura ha sido nombrado, por el Tribunal Superior de Sangil, juez segundo del circuito del Socorro.

No olvidará el doctor Segura, al ausentarse, el Claustro que lo contó entre sus hijos predilectos. En cambio esté cierto de que su recuerdo no se borrará en sus superiores y condiscípulos.